行田市立下忍小学校

邦楽器で作る音楽朗読劇体験



特色

- ワークショップで4~6年生が、箏演奏指導と本公演での共演の ための歌唱指導を受けた。
- 尺八や三味線等の演奏を聴き、邦楽器の特徴や演奏の仕方についての話を聞いた。
- 邦楽器によるアニメソングの演奏や、4~6年生が共演しての音楽朗読劇「ごんぎつね」を聴き、日本の楽器への関心が高まった。

児童の 感想

- 日本のいろいろな楽器の音色を初めて聞いて、とてもきれいなので驚きました。知っている曲の演奏が聴けて楽しかったです。
- 箏の体験は初めてでしたが、ていねいに教えていただき演奏することができました。また、朗読劇の「ごんのうた」も日本の楽器に合わせて楽しく歌うことができました。

成果

- 4~6年生はワークショップで箏の演奏体験をし、全員で「さくら、さくら」の演奏をすることができた。また、公演で共演するための歌唱指導をうけ、伴奏に合わせて楽しく合唱練習ができた。
- 本公演では、邦楽器の紹介や楽器演奏を聴き、全校児童が日本の音楽に興味・関心を持つことができ、共演した4~6年生は、堂々と歌声を響かせることができた。